



BUNT, HARMONISCH, FREUNDSCHAFTLICH Ein Abend voller Vielfalt und Herzlichkeit: Beim interkulturellen Begegnungsabend im Margareta- und Josephinen-Stift kamen Menschen unterschiedlichster Nationalitäten zusammen, um Gemeinschaft zu erleben. Musikalische Beiträge von Alphornbläsern und dem mexikanischen Sänger Jairo Bravo, inspirierende Worte von Pfarrer Hartmut Lauterbach und Imam Abdullah Mercimekglu sowie die Ehrung der Kulturdolmetscher machten den Abend zu einem Fest der Verständigung und Wertschätzung. Foto: Stodal